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第８回議会運営委員会会議録 

 

１ 開会日時 平成26年６月27日（金）午後３時44分 

２ 閉会日時 平成26年６月27日（金）午後４時13分 

３ 会議場所 議会委員会室 

４ 出席委員        

       ４番 保田  守君   ７番 原田 素代君   ８番 金谷 文則君 

      １０番 松田  勲君  １１番 北川 勝義君  １３番 福木 京子君 

      １５番 岡崎 達義君  １８番 小田百合子君 

５ 欠席委員 

      な  し 

６ 説明のために出席した者 

      市    長  友實 武則君      副  市  長  内田 慶史君 

      総 務 部 長  岡本 衛典君      教  育  長  杉山 高志君 

      教 育 次 長  奥田 智明君      総 務 課 長  入矢五和夫君 

７ 事務局職員出席者 

      議会事務局長  富山 義昭君      主    幹  黒田 未来君 

８ 協議事項 １）平成26年７月行事予定について 

       ２）平成26年９月議会定例会の会期日程（案）について 

       ３）決算審査特別委員会の設置について 

       ４）その他 

９ 議事内容 別紙のとおり        
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              午後３時44分 開会 

○委員長（原田素代君） 本会議終了後、大変お疲れのところを恐縮です。 

 ただいまから第８回議会運営委員会を開会いたします。 

 開会に先立ち、議長より挨拶をお願いします。 

○議長（小田百合子君） はい、委員長。 

○委員長（原田素代君） はい、小田議長。 

○議長（小田百合子君） 皆様、本当にお疲れさまでした。無事定例会も終わりまして、今後

暑い夏に向かって皆さん大変だと思いますけど、行事も大変多ございます。ぜひ皆様の出席を

よろしくお願いいたします。 

 本日は行事日程について御協議をよろしくお願いします。 

○委員長（原田素代君） ありがとうございました。 

 それでは、協議事項に入ります。 

 協議事項の１番目、平成26年７月の行事予定について、議会事務局及び執行部からそれぞれ

説明を求めます。 

○議会事務局長（富山義昭君） 委員長。 

○委員長（原田素代君） はい、富山局長。 

○議会事務局長（富山義昭君） それでは、お手元の資料の２枚目をごらんください。 

 平成26年７月議会行事予定案でございます。 

 ７月１日火曜日８時から赤磐市国民健康保険熊山診療所開所式が松木でございます。各議員

の御出席をお願いいたします。13時30分から議会基本条例特別委員会が委員会室で開催されま

す。基本条例特別委員の皆さんの御出席をお願いいたしております。15時30分からは片上鉄道

沿線地域活性化対策協議会が和気町役場で開催されます。議長の出席です。 

 ２日水曜日は14時から赤磐市廃棄物減量等推進審議会がエコプラザあかいわで開催されま

す。原田議員の御出席です。 

 ３日木曜日は９時から決算審査、監査事務局で行本議員の御出席です。 

 同じく４日金曜日も９時から決算審査、監査事務局で開催、行本議員の御出席です。 

 ８日火曜日は10時から議会広報編集特別委員会が委員会室で開催されます。議会広報編集特

別委員の皆さんの御出席をお願いいたします。14時からは学力向上検証に向けた産官学連携協

力事業協定書調印式が中央公民館点字講座室で開催されます。議長の御出席です。 

 ９日水曜日は10時から赤磐市戦没者追悼式が山陽ふれあい公園で開催されます。各議員の御

出席をお願いいたします。15時からは美作岡山道路整備促進期成会総会がメルパルクＯＫＡＹ

ＡＭＡで開催されます。議長の御出席です。同じく、16時から期成会合同総会がメルパルクＯ

ＫＡＹＡＭＡで開催、議長の出席です。 

 10日木曜日は13時から和気・赤磐し尿処理施設一部事務組合議会が和気町役場で開催されま
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す。治徳議員、原田議員、松田議員、小田議員の御出席をお願いいたします。13時30分からは

和気老人ホーム組合議会が同じく和気町役場で開催されます。澤議員、実盛議員の御出席で

す。14時からは和気北部衛生施設組合議会が同じく和気町役場で開催されます。北川議員、佐

藤議員、実盛議員の御出席をお願いいたします。14時30分からは東備農業共済事務組合の議会

が和気町役場で開催されます。光成議員、治徳議員、金谷議員、北川議員の御出席をお願いい

たします。 

 11日金曜日は10時から産業建設常任委員会が委員会室で開催されます。産業建設常任委員の

皆さんの御出席をお願いいたします。 

 12日土曜日は13時30分から赤磐市交通安全推進大会が吉井会館で開催されます。各議員の御

出席をお願いいたします。 

 15日火曜日は10時から総務文教常任委員会が委員会室で開催されます。総務文教常任委員の

皆さんの御出席をお願いいたします。 

 16日水曜日は10時から議会広報編集特別委員会が委員会室で開催されます。議会広報編集特

別委員の皆さんの御出席をお願いいたします。14時からは道路河川関係期成会合同要望が広島

市で開催されます。議長が出席です。 

 17日木曜日は13時30分から赤磐市国民健康保険運営協議会が中会議室で開催されます。保田

議員、丸山議員、岡崎議員の御出席をお願いいたします。同じく13時30分から赤磐市シルバー

人材センター事業部会が赤磐市シルバー人材センターで開催です。実盛議員の御出席です。 

 18日金曜日は９時から例月出納検査、監査事務局で行本議員の出席です。13時からは厚生常

任委員会が委員会室で開催されます。厚生常任委員の皆さんの御出席をお願いいたします。 

 22日火曜日は９時から決算審査、監査事務局で行本議員の御出席です。14時からは片上鉄道

沿線地域活性化対策協議会総会が和気町役場で開催されます。議長の出席です。 

 23日９時から決算審査、監査事務局で行本議員の出席です。13時からは道路河川関係期成会

合同要望が24日まで東京都のほうで開催されます。議長の出席です。 

 その24日木曜日は９時から決算審査、監査事務局で行本議員の出席です。 

 翌25日金曜日も９時から決算審査、監査事務局で行本議員の出席です。 

 28日月曜日、時間は調整中で未定となっておりますが、イスラエル公使の農業視察がござい

ます。市長室で議長が出席されます。 

 29日火曜日は９時から決算審査、監査事務局で行本議員の出席です。９時30分からは備前東

部広域営農団地農道整備促進協議会の総会が和気の鵜飼谷温泉で開催されます。議長の出席で

す。10時からは議会広報編集特別委員会、委員会室で開催です。議会広報編集特別委員の皆さ

んの御出席をお願いいたします。10時半から県道和気吉井線整備促進期成会総会が和気鵜飼谷

温泉で開催されます。議長と産業建設常任委員長、北川議員の御出席をお願いいたします。

19時からは赤磐市青尐年健全育成ブロック会議が中央公民館点字講座室で開催されます。佐々



- 4 - 

木議員の出席です。 

 30日水曜日は９時から決算審査、監査事務局で行本議員の出席です。この日10時から議会運

営委員会が委員会室で開催されます。議会運営委員の皆さんの御出席をお願いいたします。

13時からは議会全員協議会、協議会室で全議員の御出席をお願いいたします。 

 ７月31日木曜日は９時から決算審査、監査事務局で行本議員の出席です。 

 議会の予定は以上でございます。 

○委員長（原田素代君） 続きまして、執行部のほう。 

 はい、岡本部長。 

○総務部長（岡本衛典君） それでは、執行部の予定をお知らせさせていただきます。 

 ７月１日火曜日８時から赤磐市国民健康保険熊山診療所開所式が松木の診療所にて市長、副

市長の出席でございます。９時から指名委員会、２階第１会議室で副市長の出席。10時30分か

ら社会を明るくする運動街頭啓発がマルナカ山陽店にて市長の出席でございます。13時から和

気・赤磐し尿処理施設一部事務組合正副管理者会議が和気町役場で行われます。 

 同じく、東備農業共済組合正副管理者会議、和気老人ホーム組合正副管理者会議、和気北部

衛生施設組合正副管理者会議が和気町役場で市長の出席でございます。15時から教育委員会事

務点検評価委員会が中央公民館第２会議室で教育長の出席でございます。15時30分から片上鉄

道沿線地域活性化対策協議会が和気町役場で市長の出席です。 

 ２日に参りまして、10時から赤磐市尐年婦人防火委員会総会が消防本部で市長の出席です。

14時から赤磐市廃棄物減量等推進審議会、エコプラザあかいわにて市長の出席でございます。 

 ３日の13時から岡山県市町村教育委員会連絡協議会総会がライフパーク倉敷で教育長の出席

です。13時30分から岡山県市長会議がサン・ピーチＯＫＡＹＡＭＡで市長の出席でございま

す。 

 ４日金曜日13時30分から中国治水期成会同盟連合会総会が鳥取市で市長の出席でございま

す。 

 ５日13時から赤磐市男女共同参画地域フォーラムが中央公民館大集会室で市長、教育長の出

席でございます。 

 ６日日曜日の９時から赤磐市体育協会近隣尐年柔道大会が高陽中学校で市長、教育長の出席

です。 

 ７日月曜日15時から赤磐警察署管内学校警察補導連絡協議会、赤磐警察署にて教育長が出席

でございます。18時30分からあかいわ祭り実行委員会、２階第１会議室で市長、副市長の出席

です。 

 ８日火曜日14時から学力向上検証に向けた産官学連携協力事業協定書調印式が中央公民館点

字講座室で市長、教育長の出席でございます。 

 ９日水曜日10時から赤磐市戦没者追悼式、山陽ふれあい公園で三役の出席です。13時から校
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園長会、中央図書館で教育長の出席です。14時から山陽地域区長会が大会議室で市長の出席で

ございます。15時から美作岡山道路整備促進期成会総会、同じく期成会合同総会がメルパルク

で市長の出席でございます。 

 10日13時から和気・赤磐し尿処理施設一部事務組合の議会、それから13時30分から和気老人

ホーム組合議会が和気町役場で市長の出席でございます。13時30分から農業委員会の選任式が

副市長室で副市長の出席でございます。14時から和気北部衛生施設組合議会と、14時30分から

東備農業共済事務組合議会が和気町役場で市長の出席でございます。 

 11日10時から産業建設常任委員会、委員会室で市長、副市長の出席です。 

 12日土曜日９時30分から岡山県中学校ホッケー選手権大会兼中国中学生ホッケー選手権大会

予選会が熊山運動公園で市長の出席でございます。13時30分から赤磐市交通安全推進大会、吉

井会館で三役の出席です。 

 14日月曜日15時から赤磐市男女共同参画推進審議会、２階第１会議室で市長の出席でござい

ます。 

 15日８時40分から指名委員会、２階第１会議室、副市長の出席です。10時から総務文教常任

委員会、委員会室で三役の出席でございます。15時から吉井Ｂ＆Ｇ海洋センター修繕助成決定

書授与式が３階第１会議室で三役の出席でございます。 

 16日14時から道路河川関係期成会合同要望が広島市のほうで市長が出席でございます。 

 17日13時30分赤磐市国民健康保険運営協議会が中会議室で市長の出席です。14時から岡山教

育事務所管内教育長連絡会議、ピュアリティまきびで教育長の出席です。15時30分から国営農

業水利事業促進中国四国協議会通常総会がサン・ピーチＯＫＡＹＡＭＡで市長の出席です。 

 18日金曜日13時から厚生常任委員会が委員会室で市長、副市長の出席でございます。 

 19日土曜日９時から赤磐市小学生バレーボール交歓大会、山陽ふれあい公園で市長の出席で

す。 

 20日８時から吉井地域ソフトボール大会が草生多目的広場で市長の出席でございます。10時

から市長対話室が笹岡地区、14時からが同じく市長対話室軽部地区、それぞれ笹岡公民館と赤

坂健康管理センターで市長の出席でございます。 

 次の21日10時から市長対話室、石相地区について、赤坂健康管理センターで市長の出席でご

ざいます。 

 22日14時から片上鉄道沿線地域活性化対策協議会総会が和気町役場で市長の出席でございま

す。 

 23日13時から道路河川関係期成会合同要望、これ24日までの予定で東京に市長が出張となり

ます。 

 24日13時30分から赤磐市行財政改革審議会、２階第１会議室で副市長、教育長の出席でござ

います。 
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 27日日曜日９時から高月地域の防災訓練、高月公民館で市長が出席します。 

 28日月曜日時間は未定でございますが、イスラエル公使農業視察が市長室、市内にて市長が

対応します。 

 29日火曜日９時30分から備前東部広域営農団地農道整備促進協議会総会並びに県道和気吉井

線整備促進期成会総会が和気の鵜飼谷温泉で市長が出席でございます。13時30分から岡山県副

市長会議が消防本部で市長、副市長の出席でございます。 

 30日10時から議会運営委員会、委員会室にて三役の出席です。14時から赤磐市ふるさとの味

研究会総会が山陽産業会館で市長の出席でございます。 

 31日９時30分から赤磐市中学校海外派遣研修事業出発式、大会議室で市長の出席です。13時

30分から赤磐市保健衛生関係事業の調整会議が大会議室で市長、副市長の出席でございます。

15時から教育委員会議、中央公民館第２会議室、教育長の出席です。19時から赤磐市青尐年健

全育成ブロック会議が桜が丘中学校で教育長の出席でございます。 

 以上でございます。 

○委員長（原田素代君） ありがとうございました。 

 ただいまの説明について、委員の皆さんからの御質疑をお願いいたします。 

 はい、北川委員。 

○委員（北川勝義君） 決めとったと思うんじゃけど、申し合わせというか、話ししとった、

７月30日の議会運営委員会とか議会全員協議会、何か予定があるんですか。 

 いや、今思うたんが、予定がなかったらいつも午前中でという話じゃったと思うたんじゃ、

定例がねえときは言われて、どんなかな。 

○委員長（原田素代君） はい、じゃあ小田議長、お願いします。 

○議長（小田百合子君） 以前から、やはり皆さんがそれぞれ口にされてきた議会運営につい

ての議員同士でもう尐ししっかりとした話をできる場が要るんじゃないかということで、全員

協議会もいつも簡単に済ませることが多かったんですけれども、今回は議会運営のあり方につ

いて皆さんで協議していただきたいと思って私がお願いしました。 

○委員長（原田素代君） ということです。 

 ほかにありますか。 

○議長（小田百合子君） もうちょっと一言添えさせてもらって。 

○委員長（原田素代君） はい、小田議長。 

○議長（小田百合子君） 全員協議会によく休まれる方があるんで、今度は必ず皆さん出席し

てくださいということでお願いしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

○委員長（原田素代君） ありがとうございました。 

 はい、北川委員。 

○委員（北川勝義君） 議長に確認じゃけど、全協というたら協議会じゃから、原則しゃべら
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れんのじゃけど、全協のことが、全協でこうじゃったからというて言ようる議員がおられるん

で、やっぱそこらも勉強だけ、徹底してもらわな、全協は協議会じゃから、全協でこう言うた

んじゃからああじゃというて言われるんが、議員がおられるんで、勝手につけたら、それだけ

は直しましょうや。 

 そうせなんだら、何のために、もと根本ができてねえのにやる必要ねえような気がしたん

で、ぜひそれをお願いします。 

○議長（小田百合子君） そういうことをぜひ皆さんで話し合っていただきたいと思います。 

○委員長（原田素代君） ほかにありますか。よろしいですか。 

○委員（北川勝義君） 行事予定のことか。行事予定のこと。 

○委員長（原田素代君） 今の２つの説明についてです、議会と執行部のほうの。よろしいで

すか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（原田素代君） そうしましたら、続いて協議事項の２番目に入ります。 

 平成26年……。 

○委員（北川勝義君） これは関係ねえ。 

○委員長（原田素代君） これは見ていただくようにと思いますが、何かありましたらどう

ぞ。９月議会に入る前に。 

○委員（北川勝義君） よろしいか。 

○委員長（原田素代君） はい、どうぞ北川委員。 

○委員（北川勝義君） これ誰がつくりょん。これ誰がつくりょん。 

○議会事務局長（富山義昭君） 事務局で。 

○委員（北川勝義君） おい、ちょっとしゃんとしてくれよ、おい。ちょっと僕が勘違いじゃ

ったらこらえてよ、言い方悪いけえ。 

 山陽遺跡の碑供養祭や夏祭り、雨天は28日の日曜日なっとる、どういうことなん、これ。月

曜日か、28日か正しいんか、日曜日が正しい、どっちが正しいんな。 

○議会事務局長（富山義昭君） 済いません。 

○委員（北川勝義君） いやいや、済いませんじゃねえ、どっちが正しいん。26日が土曜日じ

ゃからな。27日は日曜日じゃけん、28日は月曜日じゃけん、どっちが正しい、日曜も正しいし

月曜も。 

 いやいや、こういうなことはおめえ、きょうのＴＰＰじゃねえけど、早うしてくれにゃおえ

ん、こんなことは。どっちが正しい。 

○議会事務局長（富山義昭君） はい、すぐ確認してきますので。 

○委員（北川勝義君） そしたら、27日の日曜日じゃろうが。 

 続けてください。よろしい、それだけ。 
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○委員長（原田素代君） じゃあ、後で確認をお願いします。 

 そうしましたら、続きまして平成26年９月議会定例会の会期日程（案）について、事務局、

説明をお願いします。 

○議会事務局長（富山義昭君） 委員長。 

○委員長（原田素代君） はい、富山局長。 

○議会事務局長（富山義昭君） お手元の資料の４枚目をごらんください。 

 平成26年赤磐市議会スケジュール表８月から９月の案でございます。ここでは９月定例議会

を９月２日の火曜日から26日金曜日までの25日間とすることで案をお示しさせていただいてお

ります。 

 この関係で、８月15日金曜日が一般質問通告受け付け開始ということになります。８月21日

が一般通告の締め切りでございますが、前回この会議でお話しいただきまして、本来であれば

22日金曜日なんですが、１日繰り上げておりますので21日木曜日、金曜日から木曜日というこ

とに今回はなります。 

 ８月26日火曜日が議会運営委員会10時から、今の予定では午後に議会全員協議会という予定

を入れております。 

 ９月になりますと、２日火曜日が本会議、議案の上程、この日が質疑の通告受け付け開始に

なります。 

 ３日も引き続き議案の上程を予定しております。 

 ４日木曜日、５日金曜日が一般質問でございます。なお、４日木曜日は５時が質疑通告の締

め切りということになります。 

 休会予備日を挟みまして、９月９日火曜日が本会議、質疑、委員会付託でございます。 

 11日木曜日と12日金曜日を休会ではございますが、決算審査特別委員会の日と予定させてい

ただいております。 

 委員会につきましては、９月16日火曜日が産業建設常任委員会、17日水曜日が総務文教常任

委員会、18日木曜日が厚生常任委員会という予定を組んでおりますが、この18日が討論通告の

受け付け開始ということになります。その締め切りは25日木曜日ということでございます。 

 最終日が26日本会議、委員長報告、質疑、討論、採決ということでございまして、本会議終

了後、議会運営委員会を予定しているというものでございます。 

○委員長（原田素代君） 説明が終わりました。 

 ただいまの説明について委員の方から御質疑がありましたらお願いします。 

○委員（北川勝義君） ちょっとよろしい。 

○委員長（原田素代君） はい、北川委員。 

○委員（北川勝義君） 議長、副議長、特に議長にじゃけど、議長、僕らもどうしてもおえん

ときは休ませてもらう、全協休ませてもろうたり、帰らせてもろうたりする、欠席する場合も
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ねえことはねえ、あった、１回ぐらいあるからどうこう言うんじゃねんじゃけど、今松田さん

とあれじゃ、今この近というか、本当の近で見たら議長言われたように全協がほんまに尐ねえ

が、よう休んどる人が多ゆうて。 

 公務とか次のあって、例えば兼職あってほかのとこへ行かにゃおえんのがありますが、例え

ば学校の会議でもええ、ＰＴＡでもええ、例えば行かにゃおえん会議が、公的とは言えれん程

度じゃけど会議があるようなことがあったら、そりゃ欠けにゃ仕方ねえと思うんですよ、そり

ゃ。 

 じゃけど、何か結構来てねんがあったりするんで、病気とかというのは別で。ぜひ今度は言

われるときにゃ、きちい言えというんじゃねえ、きちいんじゃねえわな、来るように言うても

らわなんだら、このくれえじゃったら僕らも来にゃえかったわというて言いてえときもあっ

て。全協で聞かなんで質問もしてえことあって、いろいろそりゃ嫌みじゃけど、いろいろなこ

とがありますが、そういうなんが。 

 できりゃ、来れん人はもう前もって、きょうのきょうじゃのうて、きょうのきょうもあるけ

ど、事故があってそういう、前もって出れんから、全協のときには出れんから議長、副議長の

とこへ、文書出すんじゃねえ、電話だけでもこう言うてもらうようにしとかにゃおえんと思う

て。 

 全協の格がねえと思う。そういうとこで全協じゃから、協議会じゃからぴちっとやってもら

いてえなと、ちょっと今思うたの。僕らも大変迷惑かけとるとこもあるんじゃけど、ちょっと

言いたかったんです。 

 それだけ、せなんだら時間が余り、例えばの話、ちょっとこれも腰を、議長、怒られるのじ

ゃねえ、腰折るんじゃけど、10時から議運して、11時から議運でもいいんかなと思う。僕の個

人的なこと思うたら、余り早う、大変失礼、副議長やここへおられる福木さんやこう家へ帰っ

てこうかというて時間ができるんもおるけど、おらん人はずうっとおらにゃおえんでしょ。 

 これが今回10時がもうどねんしょうもねえかもしれんけど、できりゃ11時にしたかったんじ

ゃけど、あえてこっちの勝手ばあ言いとうねえけえ我慢しとんじゃけど。そうちょっとしても

らいてえなと思って、ちょっとお願い。 

 せえで、これ予定じゃけん、許されるんじゃったら、議運でまた勝手に11時にしたという

て、何で11時ならというて、こう言われそうなからどうも余り言いとうねんじゃけど、できた

ら遅えほうがええかなと、ちょっと今思いましたんで。 

○委員長（原田素代君） はい、小田議長。 

○議長（小田百合子君） 今回の場合は、どうしても申し合わせが大体全協で申し合わせを確

定するっていうふうになってるわけですから、そういった場に来られてない方が後で、要する

に文書をお渡ししてるんですよ、事務局から、こういうことになりましたという。でも、それ

も見てなくていろいろと言われる方があって、何かと来られない方が問題なもんですから。 



- 10 - 

 はい。朝は普通は会議は10時からということですので。 

○委員（北川勝義君） 会議昼から。 

○議長（小田百合子君） よろしくお願いします。 

○委員（北川勝義君） 委員長。 

○委員長（原田素代君） はい、北川委員。 

○委員（北川勝義君） 長うなるんですけど、きょう採決しょって、僕は総務委員長じゃけん

どうこう言うんじゃねえ、やりょって、隠し事もねえ、とられたり、聞かれて軽う流したり、

金額やこうのことはねんじゃけどいろいろあったりする、疑いもあっていろいろ言われたら気

分悪い性格じゃから。 

 議運でこういうこというのは言い方おかしいんじゃけど、議長が言われると思うんじゃけ

ど、今回30日に議運、全協するときに、それまでには大体メンバーじゃとか目につきますが、

きょうの10周年の映画の話が、どういうことをやるというたりするの。できりゃ、議運や全協

のときちょっと、こういう感じじゃというんだけ言うてくれときゃ、また今度は言わなんだと

いうてまた言うようになるけん。ちょろちょろ進めとったほうがええんじゃねえ、やるんじゃ

ったら今度は早目、早目というんか、隠すというんじゃねえ、隠したというふうに捉えたらお

えんけん、オープンにやっていってもらわにゃおえんじゃねえかなと思うて。 

 せえで、もう一個が、これ議運の場で言うべきじゃねんかもしれんけど、ぜひこの日程の中

でやりょうるときに、せっかく議運じゃ、全協時間ようけとるんじゃったら、そのときによう

もうわかるように、渡してもええ書類というんか、回収せんでもええような、わかるような書

類はもう初めから出してもろうて、議長、副議長に相談してもろうとって、見てもろうて出そ

うやというぐれえにしてもらいてえと思うんで。 

 後から、きょうらでもちょっともろうとる者がおる、私は持っとる、持っとらんという者も

おったりするから、書類とか、おかしいことはねえ、みんな議員全員じゃったら同じ対等のこ

とじゃろうからな、出すのは。と今ちょっと思うたんで、今後やり方、注文つけよるような、

じゃねんですよ。注文つけよんじゃねんじゃけど、ちょっとそうしてもらいてえと思うて。 

 それから、もう今、今回はこういうことがあっただけでなかったら、もし７月の議運じゃっ

たら早うあれというこっちゃな、そういうこっちゃな。全協しても……。 

○議長（小田百合子君） はい。 

○委員（北川勝義君） はい、わかりました。 

○委員長（原田素代君） ほかの方からありますか。 

 今の北川委員の御発言は執行部に対してですよね。議長にですか。 

○委員（北川勝義君） 議長に。執行部に言うもんか。議長に対して、議長のほうから言うて

くださいということを、それを。 

○委員長（原田素代君） 執行部のほうにですね、わかりました。 
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 ほかにありませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（原田素代君） なければ協議事項３番目に移ります。 

 決算審査特別委員会の設置について、事務局の説明を求めます。 

○議会事務局長（富山義昭君） はい、委員長、議会事務局長富山です。 

○委員長（原田素代君） はい、富山局長。 

○議会事務局長（富山義昭君） その前に、大変失礼しました。３枚目にございます山陽遺跡

の碑供養祭、山陽夏祭り、盆踊りにつきましての雨天の日はもうおっしゃられるとおり、翌日

の27日、日曜日でございます。28日と打ちながら間違いに気がつきませんでした。大変申しわ

けございません。土曜日、雨天の場合は翌27日、日曜日ということでございますので、訂正を

お願いいたします。大変失礼しました。 

 それでは、決算審査特別委員会の設置についてでございます。 

 資料の一番最後につけておりますが、９月の定例会は、先ほども申しましたが、決算審査特

別委員会があります。この決算審査特別委員会につきましては、そこに案としてお示ししてお

りますとおりですが、各委員会からお二人ずつ、それに副議長を加えた７人ということになり

ますので、またそれまでに委員を各委員会で選出していただくことになります。改めて、その

ときにはこちらからお願いいたしますので、よろしくお願いいたします。 

 以上です。 

○委員長（原田素代君） ありがとうございました。 

 何かこのことについて御質疑ありますか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（原田素代君） それでは、なければ続いて協議事項４番目その他でございますが、

委員の皆さんからありますか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（原田素代君） 執行部のほうからは、補足は、よろしいですか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（原田素代君） ないようですので、そうしましたら以上をもちまして第８回議会運

営委員会を閉会したいと思います。どうも大変お疲れさまでございました。 

              午後４時13分 閉会 

 


